

RUN UNITED

Minimal Utopia Orkestra (MUO) live in der ufaFabrik Monochord trifft Electronic Beats, Gimbri trifft Subwoofer

29.04.2023, ufaFabrik, Theater Saal, 19.30 Uhr
Eintritt: VVK 12 Euro, AK 16 Euro

2017 interpretierten Folklorekünstler*Innen - allesamt mit anderen Herkunftsländern im Gepäck - die Minimal Weltmusikkonstruktionen von Karlheinz Stockhausen, Peter Michael Hamel oder Simeon ten Holt. Die Künstler*innen, die sich fast durchweg im Neue-Deutsche-Folklore Projekt „Heimatlieder aus Deutschland“ kennengelernt hatten, führten auf der Bühne des HAU1 ihren „Traum von Weltmusik“ auf. 1 Jahr nach dem Auftritt packten einige von ihnen ihre Minimal-Erfahrungen in einen ersten eigenen Song und träumten weiter. Der Deutsche Musikfonds förderte die Idee und **Anfang 2020 stand das Minimal Utopia Orkestra auf der Bühne des Radialsystem mit einem eigenem globalen Musikrepertoire. Ausverkauft und stehende Ovationen nützen nichts:** einen Monat später war Lockdown und das antragsgemäße zweite Konzert in der ufaFabrik fiel ins Wasser. Bis jetzt. Am Samstag, 29.04.2023, frisch gebügelt und eingespielt vom Auftritt in der Bundeskunsthalle Bonn (21.04.2023), kommt es nun endlich zum 2. Auftritt in Berlin und damit zum offiziellen Ende des 2018 gestarteten Kunstprojekts. Am 29.04. kommt dann - in dieser Besetzung zum letzten Mal - zusammen, was zusammen passt. Im fast 10-minütigen Global Sound Track „Zaigrale“ (<https://www.youtube.com/watch?v=-SARUyLcrN4>) sind das Folklorelemente aus Kamerun, Serbien, Wales, Marokko und Vietnam. Das alles will zusammen sein. Die Vielfalt in der Musik ist wie die Vielfalt im Orkestra und funktioniert auch deshalb so gut, weil der Soundtütler Kanishka Sarkar elektronische Sounds beimischt. **Musikalisch ist alles dabei. Von housigen Tracks im Folkpelz über Chilliges mit der vietnamesischen Monochord bis hin zu kleinen Pophymnen mit Salsa oder auch der Oud.**

Veröffentlichungen

Vom im September kommenden ersten Album des Orkestras ist die erste Single „Baila Negra“ (<https://www.youtube.com/watch?v=0NvISpzETL8>) bereits veröffentlicht. Am 29.04.2023 folgt der zweite Track „Diwan“.

Pressezugang

Beide Tracks finden Sie hier zum Download incl. Presstext und -foto.

<https://minimalutopia.com/#jk-6>

Passwort: musicislife

Kontakt: Jochen Kühling, Tel.: 0176 2166 7931

RUN UNITED

Jochen Kühling
Tel.: +49 (0) 176 2166 7931
E-Mail: info@run-united.com

Eisenbahnstraße 48
10997 Berlin

RUN UNITED

Minimal Utopia Orkestra (MUO) live at ufafabrik

Monochord meets electronic beats, gimbri meets subwoofer

April 29, 2023, ufaFabrik, Theater Hall, 7:30 p.m

Admission: VVK 12 €, AK 16 €

In 2017, folklore artists - all with other countries of origin in their luggage - interpreted the minimal world music constructions of Karlheinz Stockhausen, Peter Michael Hamel or Simeon ten Holt. The artists – most of them met each other in the New German Folklore project “Heimatlieder aus Deutschland” - performed their “Dream of World Music” on the HAU1 stage. 1 year after the performance, some of them packed their minimal experiences into their first own song and dreamed on. The Deutsche Musikfonds supported the idea of developing this style and in early 2020 **the Minimal Utopia Orkestra took the stage at Radialsystem with their own global music repertoire. Sold out and standing ovations were useless:** a month later it was lockdown and the second concert in the ufaFabrik, as requested, fell through.

Until now.

On Saturday, April 29th, 2023, freshly ironed and well balanced from the performance in the Bundeskunsthalle Bonn (April 21st, 2023), there will finally be the second performance in Berlin and thus the official end of the art project that started in 2018. At ufafabrik the MUO will perform for the last time in this line constellation. And is showing a further developed music. For example: in the almost 10-minute Global Sound Track "Zaigrale" (<https://www.youtube.com/watch?v=-SARUyLcrN4>) there are folk elements from Cameroon, Serbia, Wales, Morocco and Vietnam. That are now glued together by the new Orkestra member Kanishka Sarkar who mixes in electronic sounds. It all wants to be together. The variety in the music is like the variety in the Orkestra. **So you will naturally find bits and pieces of a lot of music styles. From housy tracks in folk fur to chilly moods with the Vietnamese monochord to small pop anthems with salsa or the oud.**

Releases

The first single "Baila Negra" (<https://www.youtube.com/watch?v=ONvISpzETL8>) from the Orkestra's first album, which is due out in September, has already been released.

The second track "Diwan" will follow on April 29, 2023.

Press access

Both tracks can be downloaded here including press text and photo.

<https://minimalutopia.com/#jk-6>

Password: musicislife

RUN UNITED

Jochen Kühling

Tel.: +49 (0) 176 2166 7931

E-Mail: info@run-united.com

Eisenbahnstraße 48
10997 Berlin